



Das Künstlerinnen-Kollektiv ap7 um die Ämtlerinnen Sandra Canonica (2.v.l.) und Barbara Harvey (3.v.l.) stellt in Küsnacht aus. (Bild zvg.)

«Stopover» in Küsnacht

Künstlerinnen-Duo lädt zur Vernissage

Die Säuliämtler Künstlerinnen Sandra Canonica und Barbara Harvey stellen gemeinsam mit «ap7» in der Galerie im Höchhuus in Küsnacht aus. Vom 12. bis 28. September.

Sandra Canonica aus Stallikon und Barbara Harvey aus Affoltern haben sich an ungewohnte Gestade vorge-wagt: Gemeinsam mit dem Kollektiv «ap7» haben sie das Kunstprojekt «stopover» entwickelt, welches in Küsnacht seinen Ursprung hat, jedoch mittlerweile weit über einen «stop-over» an der Goldküste hinausgewachsen ist. Sie wagen einen ungewohnten Blick auf wenig Beachtetes, Skurriles, Vergessenes, Poetisches und manchmal auch Befremdliches. Skizzen und fotografisches Material wurden bearbeitet, verfremdet, variiert, interpretiert und kombiniert.

Im Untergeschoss der Galerie im Höchhuus verführt eine Installation mit Sound-Collage in rätselhaftem Ambiente zum Verweilen. In individuellen Werken der Künstlerinnen, im oberen Geschoss sind eigene Sichtweisen, Eindrücke und Vorstellungen umgesetzt. An einer Pinnwand im Lesezimmer vor dem Galerieraum wird über Fotos, Notizen und Skizzen in einer Spurensicherung der Entstehungsprozess von «stopover» dokumentiert. «Eine Art gestalterischen Schaffens und ein Projekt, wie wir es

uns sehr gut auch in und mit einer Säuliämtler-Gemeinde vorstellen können. Vielleicht heisst unser nächstes Kunst-Projekt «stopover im Säuliamt», meinen die Künstlerinnen. «Wir bleiben dran und den Bewohnerinnen unserer Region können wir einen Ausflug an die Goldküste in die Galerie im Höchhuus wärmstens empfehlen.»

Über das Projekt «ap7»

Zum «artprojectseven» gehören Barbara Harvey, Sandra Canonica, Corina Staubli, Irene Christen-Dürig, Janine Korolnyk und Sonja Schmid. Sie haben viele Jahre Erfahrung mit eigenständigem Kunstschaffen und Ausstellen. Als Team ist «ap7» in Küsnacht gemeinsam mit dem 3. Projekt unterwegs. Die Website www.ap7.ch vermittelt interessante Einblicke in vergangene Projekte wie «Bon Passage» (Badi Utoquai in Zürich, Oktober 2017) oder «Beam Me Up» (Kunst: Szene Zürich, November 2018). (pd.)

Vernissage am Donnerstag, 12. September, ab 18 Uhr, Einführung mit Rebecca Gericke. Galerie im Höchhuus, Seestrasse 123, 8700 Küsnacht. Öffnungszeiten: Mittwoch, Donnerstag, Freitag: 16 bis 19 Uhr. Samstag und Sonntag: 11 bis 16 Uhr. Am 19. September, 18 Uhr, laden die Künstlerinnen von «ap7» zudem zu einem Austausch mit dem Publikum ein. Moderation Elisabeth Abgottspon, Kuratorin des Ortsmuseums Küsnacht. Weitere Infos: www.barbaraharvey.ch, www.sandracanonica.ch.